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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　本日は、今年最後の例会です。本来なら華やいだ忘年家族
会を開催する予定でしたが、またもやコロナ禍の影響で通常
例会として例会を開催させていただきます。本日は団欒例会・
渡邉研修リーダーのもと、クラブ運営に関するアンケート等予
定されておりますので、ご協力をお願いいたします。
　さて、年の瀬も迫り来週はクリスマスです。我々飲食業は、
コロナ非常事態宣言当初より12月を心待ちにいたしておりま
したが、コロナの第3波や、上皇陛下のお誕生日、23日が祝
日で無くなったことで例年とは様変わりしたクリスマスを迎え
ようとしています。クリスマスといえば七面鳥、欧米では家族
が揃い食卓を囲むシーンが映画などでご記憶にあるかと思い
ますが、なぜ七面鳥なのか少しお話いたしたいと思います。諸
説ありますが、宗教的な要素はありません。元々欧米では、ク
リスマスにガチョウを食べていました。先般、村上君のアメリ
カ留学の卓話でクリスマスの夕食に招待され感激したお話が
ありましたが、クリスマスのディナーは、その家族にとって最
大のイベントです。特別な日に家族が一堂に会して夕食を共に
する。いつもと違った食材で特別感を出そうとした結果が七
面鳥です。当初、七面鳥は、町でクリスマスを祝えない人々へ
の炊き出しで使用していた食材でしたので、あまり良くないイ
メージがあり、上流階級はフォアグラや牛肉を食べていました
そうです、しかし七面鳥は、ガチョウより飼育が楽で、鶏より
大きく、肉はジューシー、値段も鶏肉より安い、大勢の胃袋を
満足させるにはうってつけの食材だったのです。こうして七面
鳥がクリスマスの定番になりました。日本では、ロータリーバッ
ジをつけた白いスーツのお爺さんのお店が定番ですし、スー
パーでもローストチキンの大売り出しをしています。コロナ禍の
中、家族が一堂に集まる事自体難しいことかもしれませんが、
こんな時だからこそ、いつもと違った食材で一手間二手間か
けたクリスマスの夕食を楽しむのも良いのではないでしょうか。
もちろん、ご夫婦お二人だけで素敵なディナーに出かけられ
ることが一番だとは思いますが…。
他ＲＣ出席 �實石君・山口君・吉野君（12.13オンラインＲ

ＬＩパートⅢ）、今田君（12.16 三島）、今田
君（12.17三島西）、小林君（12.17沼津西）

欠席者（6名）
今田君、小林君、三好君、森藤君、
村上君、髙原君
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3月26日（金）
　会員卓話「今、子供たちのお口が危ない」
� 会　員　　上田　貴彦君

会員誕生日　　山本　洋祐君

4月2日（金）
　ＰＥＴＳ報告� 次期会長　　實石　　学君
� 次期幹事　　大友　保志君
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クラブ運営に関する
アンケート等
　　　　クラブ研修リーダー

渡邉　雅昭君

団欒例会

１ ．例会変更のお知らせ
２ ．12/13（日）オンラインＲＬＩパートⅢ
⇒實石君・山口君・吉野君参加

３ ．今後の例会日程のお知らせ

12月合計　13,000円
東君…コロナで始まりコロナで終わる1年でした。今年は
会長として本当にお世話になりました。来年は希望の持
てるようになるといいです。
石川君…早退させていただきます。
積君…コロナ禍の1年でした。来年こそ良い年になってほ
しいものです。
恒吉君…結婚記念日のお祝いありがとうございました。
リハビリで入院中の家内は新婚さんのお祝いみたいと喜
んでいます。

　本日は団欒例会ですが、コロナの影響で会話もできに
くい状況なので、運営・活動に関するアンケート調査を実
施させていただきますので、ご協力願います。
　近年会員の減少もあり、財政的にも厳しく、クラブの
運営にも影響が出ております。また委員会編成において
も、委員の不在の委員会もあり、クラブ活性化の支障に
なっているものと思われます。
　今回の調査は、クラブ運営・改善の基礎資料とさせて
いただきたいと考えておりますので、率直なご意見をお聞
かせください。
（アンケート用紙は例会場で配布し回答いただきました
が、会報用原稿としてはまとめにくいので、別の原稿を
用意させていただきます。）

●ロータリーについて －最近思う事
　ロータリーについては、友の巻頭言に毎回掲載されて
いるが、そこに、信頼できる公正な取引をし、仕事上の
付き合いが、そのまま、親友関係にまで発展するような
仲間を増やしたいという趣旨で始まり、会員が増えるとと
もに奉仕にも目を向けるようになり、現在の隆盛を見るに
至ったと記されている。
　ただ、最近のロータリーは、会社組織のような管理化

された組織を目指しているような気がしている。組織が
大きくなりやむを得ないことかもしれないが、入会当時と
比べて何か寂しさを感じるのは私だけだろうか。
　また昨年の秋、気になる記事が朝日新聞に掲載されて
いた。ポリオ撲滅に関する記事であった。ロータリーは
1979年に撲滅運動に乗り出し、1985年ポリオ・プラスを
開始、1988 年にＷＨＯと「世界ポリオ撲滅推進計画」を
立ち上げた。以来30年以上にわたり組織を挙げて全力で
取り組んできた民間最大のプロジェクトである。
　当時症例は12カ国で推定35万件程あったが、運動を
継続した結果、現在では99.9％削減されており、所期の
目的はほぼ達成することができた。ビル・ゲイツ財団の
協力が大きいことは確かだが、ロータリーのことは1行も
なく、虚しさを感じざるを得なかった記事であった。
　ロータリーが推進、会員が一丸となって協力し達成で
きたこの事業を、社会にもっとアピールしてもよかったの
ではないか。奉仕活動を推進する上で寄付集めは大切な
ことだが、会員の善意のもとに成り立っているということ
を言いたい今日この頃である。

2020 年 7月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　 出席委員会

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　180 名
例会出席％ 81.67
地区報告％ 87.78

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 0 髙 地 1 0 大 熊 4 0 勝 呂 3 1 渡辺（芳） 4 0

道 前 1 0 楠 木 3 0 奥 村 4 0 寺 田 4 0 山 口 3 1
服 部 4 0 峯 村 4 2 大 村 4 0 塚 本 2 2 山 本 2 2
細 澤 0 1 三 好 1 1 太 田 4 0 恒 吉 4 0 横 溝 3 1
今 田 1 0 望 月 3 1 大 友 4 0 上 田 4 0 吉 野 4 0
石 川 2 1 森 藤 2 0 向 坂 4 0 渡邉（好） 4 0
石 渡 4 0 村 上 0 0 清 4 0 渡邉（雅） 4 0
實 石 4 0 野 際 4 3 積 3 0 渡邉（真） 4 0
木 村 4 0 野 口 4 0 白 壁 4 0 渡邉（秀） 2 0
小 林 4 1 大 石 4 2 ●杉山 4 0 渡邊（洋） 4 0
●は出席免除者 　
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◆第7回定例理事会
　2020.12.18（金）13：35～　出席者16名

【報告事項】
１．2020-21年度下期会費ご納入のお願いについて
　⇒1/8（金）例会にてポストイン

【議事】
１．1月例会プログラム（12/18時点）の件　承認
２．会報印刷の件　継続協議
　�大友：次年度予算の課題となります印刷代の件です
が、どのようにすればコストを抑えられるか耕文社さん
と協議をしてみます。その結果を今年度の理事会でも
ご協議願います。⇒野際会長：予算編成は次年度のこ
ととなりますが、今年度の理事会でも協議いたします。

３．その他
·�野際会長：2/21 のＩＭは中止との案内がありました。
3/17開催予定の4ＲＣ合同例会につきましても昨今の
感染状況を鑑み中止と判断いたしました。實石副会
長：コロナウイルス新規感染者数が増加の一途です。
沼津、三島、富士でもクラスターが発生しています。当
クラブも休会の検討をしても良いのではないか。細澤：
当クラブ会員の大手企業支社長、支店長の方々は本
社よりかなり強い注意喚起を受けているとのことなの
で、休会は妥当ではないか。⇒野際会長：会員皆様
の健康を鑑み2/12までを休会といたします。休会のご
案内と下期会費ご納入の案内につきましては郵送する
ことといたします。また、1月の理事会につきましても
書面にて回覧といたします。なお、再開につきましては
2/19 例会よりといたしますが、感染状況により延長の
可能性もありますので、よろしくお願いいたします。
·�實石副会長：2022年3月開催予定の70周年事業実行
委員会の件ですが、開催1年前に立ち上げることが慣
例となっておりますので、お手数ですが、野際会長に
て委員長及び委員の選任をいただきますようお願いい
たします。⇒渡邉（雅）：實石副会長が原案を作成した
上で会長へ渡してください。それを基に選任していた
だきましょう。⇒野際会長：承知いたしました。

◇
◆第8回定例理事会（書面決議）

【議事】
１．例会再開時期の件　承認
　⇒3/19（金）まで休会延長
２．今後の例会運営の件　審議継続
３．その他
·�いただいたご意見を別紙に記載しております。
·�2月より会長・幹事のメッセージやトピックスをmailや
Facebookで発信いたします。また、会員からのスマイ
ルやトピックスなども募集して、会長メッセージと併せ
て会員へmail配信する試みを試験的にスタートさせて
いただきます。ご意見・ご感想を幹事までお願いしま
す。また、理事・役員各位のスマイル・トピックス等の
投稿をお願いいたします。
·�会員向け」会長メッセージ、幹事メッセージ、上記スマ
イル・トピックス用紙、郵送希望用紙を添付いたしま
すので、ご確認ください。

◆第9回定例理事会
　2021.2.26（金）12：30～　出席者15名

【報告事項】
１．4/11（日）下田ＲＣ創立60th記念式典中止の件
　�⇒事前に招待をいただいていないので、祝儀・祝電は
辞退する
２．2月会員慶事の件
　⇒該当会員のご自宅へ記念品を送付
３�．5/30（日）沼津西ＲＣ創立30th記念式典が予定され
ています　⇒詳細を確認いたします

【議事】
１．例会再開時期の件　承認
　�⇒予定通り 3/26（金）よりスクール形式にてお弁当を
配布にて再開する

２ ．3月例会プログラムの件（3/26再開する場合）� 承認

3月12日 休会（新型コロナ感染症対策）

3月19日 祝日週休会

3月26日 会員卓話「今、子供たちのお口が危ない」
会　員　　上田　貴彦君

4月2日 ＰＥＴＳ報告� 次期会長　　實石　　学君
次期幹事　　大友　保志君

３ ．4～6月テーブル編成表の件　承認　⇒1-3月編成
を継続、テーブルはスクール形式にて行います

４ ．今後の例会運営の件
　�山口：沼津北ＲＣではオンライン外部卓話を行ってい
るようなので当クラブでも検討してみてはどうか。
　�吉野：オンライン外部卓話もそうだが、この時期だか
らこそオンライン例会も検討が必要ではないか。
　�細澤：他クラブ大手企業所属の方々は会社の方針で
出席免除申請を届け出ている模様なので当クラブで
も柔軟な対応が必要ではないか。
　�⇒野際会長：外部卓話者へオンラインにも対応ができ
ますとアナウンスを行います。また、会員向けには3/26
例会へ欠席される方へ理由をヒアリングして、その結
果をふまえオンライン例会なども検討してまいります。

５ ．2021 学年度米山記念奨学生「世話クラブ」及び「カ
ウンセラー」引き受け決定の件
　�峯村幹事：［受入学生］MUDMAN�SOPIDA（マドマ
ン　ソピダ）　［国籍・性別・所属］タイ・女性・日本大
学国際関係学部 3年生　カウンセラーは女性会員を
希望している。⇒野際会長：カウンセラーを女性会員
希望とのことなので会長幹事と副会長副幹事で決め
させてください。よろしくお願いいたします。

６．その他
　�山口：今年度はコロナ禍のため千本をよくする会の活
動を休止しておりましたが、4月の新年度より再開した
いと思いますが、皆様いかがでしょうか…異議なし
　�渡邉（雅）：服部さんが退会したため後任の監事を選
任してください
　�山口：承知しました。それでは皆様にご了承をいただ
きましたので、4/4（日）9：00より清掃、終了後に総会
を行いたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

理事会だより
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2021−2022年度 
沼津ＲＣ理事・役員・委員会編成表
理　　　事 役　　　員

理　　　事 實石　　学 会　　長 實石　　学
理　　　事 野際　宏行 直前会長 野際　宏行
理　　　事 清　　マキ 副 会 長 清　　マキ
理　　　事 大友　保志 幹　　事 大友　保志
理　　　事 渡邉　雅昭 副 幹 事 渡邉　秀一
理　　　事 大村　愛美 会　　計 森藤　恵二
理　　　事 山口　和一 副 会 計 渡邉　真司
理　　　事 細澤　哲哉 Ｓ Ａ Ａ 塚本　和弘
理　　　事 渡邊洋二郎 副ＳＡＡ 渡邉　好司
理　　　事 森藤　恵二 親睦活動 大熊　宏幸
理　　　事 塚本　和弘 プログラム 山本　洋祐

常任委員会 小委員会 委員長 副委員長 委　　　　員

クラブ管理運営�
清　　マキ

出　　　席 野口　陽一 横溝有美子
楠木　公一 恒吉　忠雄

親　　　睦 大熊　宏幸 小林　敏彦
村上　綾一 今田　孝司

会　　　報 望月　美樹 杉山　哲男
プログラム 山本　洋祐 石渡　保宣

公共イメージ向上�
大村　愛美

広報・ＦＢ
上田　貴彦

白壁　浩之
Facebook

大石　昭裕 上田　貴彦
雑　　　誌 石川　三義 渡邉　秀一 山本　洋祐

会員維持増強�
山口　和一

会�員�選�考
東　　宗徳 髙地　尚之

Ｒ　情　報
会�員�増�強

渡邉　真司 勝呂　　衛
積　惟貞

職�業�分�類

奉仕プロジェクト�
細澤　哲哉

青　少　年 峯村祐紀子 寺田　　鼎
職�業�奉�仕 吉野　聖一 向坂　義次
社�会�奉�仕 三好　勝晴 渡辺　芳彦
国�際�奉�仕 太田　昭二

財団プロジェクト�
渡邊洋二郎

Ｒ　財　団 大石　昭裕 髙原　敏廣
米　　　山 奥村　茂春 道前　　勇

クラブ研修リーダー 渡邉　雅昭

国際ロータリー第2620地区 米山梅吉記念館
地 区 諮 問 委 員 会 委 員 積　　惟貞 理 事 長 積　　惟貞 常 務 理 事 細澤　哲哉
地 区 指 名 委 員 会 委 員 積　　惟貞 理 事 山口　和一 事 務 局 長 實石　　学
米 山 梅 吉 記 念 館 理 事 長 積　　惟貞
ロータリー理念委員会 委 員 吉野　聖一
Ｒ Ｌ Ｉ Ｄ Ｌ 山口　和一
Ｒ Ｌ Ｉ Ｄ Ｌ 吉野　聖一
米 山 奨 学 生 カ ウ ン セ ラ ー 大村　愛美

ソングリーダー
第１回目 第２回目 第３回目 第４回目
大石　昭裕 大村　愛美 渡邉　真司 上田　貴彦


